

Neue Würdenträger gekürt

Saisonabschluss bei den Hubertusschützen

Hohenthann. Im Vereinslokal trafen sich kürzlich die Hubertusschützen, um ihre Vereinsmeister zu ehren und die neuen Schützenkönige des Jahres 2009 zu proklamieren.

Schützenmeister Eggl konnte eine stattliche Anzahl von aktiven und passiven Schützen mit ihren Partnerinnen willkommen heißen. Nach dem gemeinsamen Essen und einem kurzen Überblick über die abgelaufene Schießsaison wurden die Vereinsmeister der einzelnen Disziplinen bekannt gegeben. Bei den Jungschützen siegte Thomas Bibberger mit 1446 Ringen vor Andreas Bachmeier mit 1403 und Tobias Matiske 1358 Ringen. In der Schützenklasse sicherte sich Laurentius Eggl den ersten Platz mit 1512 Ringen, gefolgt von Georg Sporrer mit 1507 und Roland Wieser mit 1503 Ringen.

Die Vereinsmeisterschaft der Pistolenschützen gewann Martin Faltermeier mit 1483 Ringen knapp vor seinem Bruder Reinhard mit 1480 Ringen. Dritter wurde Johann Salzberger mit 1436 Ringen.

Höhepunkt des Abends war die Bekanntgabe der Schützenkönige. Schützenkönig des Jahres 2009 bei den Pistolenschützen wurde Sebastian Meier mit einem 37,3 Teiler. Auf den Plätzen zwei und drei folgten Ludwig Vilser mit einem 140,5 Teiler und Martin Faltermeier mit einem 187,4 Teiler. Schützenkönig bei den Luftgewehrschützen wurde



Die Vereinsmeister und Schützenkönige bei den Hubertusschützen.

Laurentius Eggl mit einem 42,5 Teiler. Vizekönig wurde Sebastian Meier mit einem 60,2 Teiler vor Markus Gumplinger mit einem 94,9 Teiler. 2009 wurde erstmals auch die vom Schützenbruder Siegfried Kirner gestiftete Königskette für die Ju-

gend ausgeschossen. Als erster Gewinner konnte sich Florian Bibberger mit einem 117,7 Teiler auf der neuen Kette verewigen. Zweiter und dritter wurden Thomas Bibberger mit einem 168,3 Teiler und Andreas Bachmeier mit einem 190,6 Teiler.